



29 創立 1984.7.10/認証 1984.8.6 国際ロータリー第2660地区 大阪鶴見ロータリークラブ会報

事務所：〒534-0026 大阪市都島区網島町9番10号 大閘園内
電話：06-6357-8171 ファックス：06-6357-8011
例会日：毎週火曜日 12時30分/例会場：大閘園
会長：菊井 康夫/幹事：山崎 修一/SAA：中桐 康博
電子メール：rcosatrm@cf.mbn.or.jp
ホームページ：http://rc-osaka-tsurumi.jp/



本日の例会

〈第1352回〉2012年10月9日(火) 本年度第14回

卓話

介護保険制度のあらまし

講師：鶴見区役所保健福祉課 辻岡伸也 氏

担当：小西会員

■ロータリーソング

それこそロータリー

■ランチタイムミュージック

里の秋

次回の例会

10月16日(火)

次回卓話

新世代について

担当：井上会員

前回の報告

会長インフォメーション <PRESIDENT INFORMATION>

会長：菊井康夫

骨髄移植推進キャンペーンミュージカル「明日への扉」

先日浮舟会員にチケットを頂いて、妻と2人で骨髄移植推進キャンペーンミュージカル「明日への扉」を久しぶりに見せていただきました。

このミュージカルは、皆さんもご存じのように「知ってください。あなたの力で助かる命があることを。」と骨髄移植のドナー登録を呼びかけるキャンペーンミュージカルです。

日本において骨髄移植のドナー登録事業即ち「骨髄バンク事業」が始まったのは1992年からです。当時は治らぬ病とさえ言われた白血病が、今では骨髄移植のおかげで命を救われた患者さんがたくさんいます。白血球の型であるHLAには様々な組み合わせがあるため、適合するドナーを見つけるには30万人のドナー登録が必要であると言われていたのですが、ドナー登録が始まってから20年を迎えた昨年の12月に登録者数が初めて40万人を越えました。それでも、日本

で骨髄移植や末梢血幹細胞移植を必要とする患者さんは毎年少なくとも2000人程いるそうですが、平成23年に登録された国内患者2,168人のうち、約95%の人は一人以上のドナー候補者が見つかったものの、移植を受けることができた患者は55.7%の1,207人とどまっているそうです。つまりは、ドナー登録をしても、いざとなると移植に同意しない方も多いというのが現実です。このため40万人登録でもまだ足りないということで、骨髄移植呼びかけのキャンペーンはこれからまだまだ必要になります。

ところで、このミュージカルに話を戻しますと、初演は1994年でそれから今年で19年、私が見た初日の舞台が第121回目ですから、超ロングランのミュージカルです。方や1992年にドナー登録が始まったことを考えると、このミュージカルはドナー登録と共に歩んで来て、このミュージカルの呼びかけによってもドナー登録者が増えたのではないかと思います。

私はこの舞台を見て、少し前までは高校生であった子どもたちが、惜しみなく汗をかき、練習を積み重ね、修練を積んだ結果、短期間でこのように立派に舞台を勤め

(2ページへ続く)

職業奉仕月間・米山月間

大阪鶴見ロータリークラブテーマ「飛躍その礎を」

(1ページより続き)

あげられるまでになり、「知ってください。あなたの力で助かる命があることを」と声をそろえて骨髄移植のドナー登録を篤く呼びかける姿を見て、歳とって感動することが少なくなった私でも感動しました。私だけでなくNHKホールの観客、出演者、裏方の皆さんが、同じ感動を共有していたことは間違いない事実だと思います。その中でも、若者達をこのように育て上げる仕事に携わっておられる浮舟さんが、「たまらんわ」と一番感動していたのではないのでしょうか。

私は会長インフォメーションにおいて、若者達を蝕んでいる虐待や若者達の心の発達に悪い影響を与えているITの害など、若者達が直面している負の側面について紹介しておりますが、健全に育っている若者達の姿を見ると心底ホッとします。宇野前会長が先の例会で言われていた、東日本大震災の災害募金箱の前に、大人たちが無関心で通り過ぎていくのに比べ、多くの少年少女たちが少ない小遣いの中から募金をしてくれたのを見て、日本の若者達は捨てたものではないという感想を持ち、日本の将来をこの子らに託す希望を持ったと報告されましたが、まさに同感です。阪神淡路大震災や東日本大震災のとき、多くの若者達がボランティアとして現地に赴き、困っている人々に援助の手を差し伸べたことも然りです。このミュージカルは改めて私に健全な若者達のすばらしさを実感させてくれました。

最後に、私はドナー登録可能な55歳をチョットだけ過ぎておりますので、募金だけの協力にしましたが、アンケート箱に入れようとしていたのを、米山奨学生の黄君を連れて来られていた佐藤会員から箱が違うと正されたのはご愛敬でした。

幹事報告

幹事：山崎修一

<10月は職業奉仕・米山月間です>

- 10月 2日(火) 理事会がサファイアルームで開催されます。
- 6~8日 秋のライラが開催されます。
- 9日(火) 職業奉仕部門のクラブフォーラムが開催されます。
- 14日(日) 米山奨学生レクリエーションが開催されます(宝塚歌劇鑑賞)。
- 16日(火) 新世代奉仕部門のクラブフォーラムが開催されます。
- 23日(火) 例会場がゴールデンホール東に変更されます。コーラス同好会の練習日です。
- 30日(火) 休会です。

地区社会奉仕委員会

委員：中嶋英貴

地区からの連絡で、ユニバーサルシティRCでは養護施設児童のクリスマスを実施しています。12月1日(土)9:30~15:30のスケジュールでマンツーマンで対応します。ご協力いただける方はお申し出ください。



ロータリー情報委員会

委員長：中村浩一



9月25日(火)IMPホールアサヒパノラマレストランにおきまして本年度第1回目のクラブ研修会・情報集会を27名のご参加を頂き有難うございました。ロータリーの入会の初心に戻っていただき、基本的なことを思い出して頂きました。次回は来年2月19日(火)に予定しております。次回はもう少し中身の濃い会にしたいと思いますのでご参加宜しくお願い致します。

<出席について>

例会出席の意義

ロータリーライフにおける親睦の第一歩は、先ず、毎週必ず例会に出席する事から始まります。入会前のオリエンテーションで

- 1.ホームクラブに半期30%以上出席
- 2.メイクアップを含めて半期50%以上出席
- 3.連続4回以上欠席してはならない

以上の出席規定を聞いていたとしても、その条件をひとまご破算にもどして、

- ①ホームクラブに毎週必ず出席する。
- ②どうしてもホームクラブに出席できない時は、必ずメイクアップをする。

と再入力する必要があります。

例会の目的は、職業上の発想の交換を通じて、分かち合いの精神による事業の永続性を学び、友情を深め自己改善を図ることにあり、その結果として奉仕の心がはぐくまれてくるのです。

自己改善は終生続けなければなりませんからロータリアンには定年はないし、ロータリー運動には終結もありません。これが例会出席がロータリーライフの前提となる所以なのです。米山梅吉は「ロータリーの例会は人生の道場」と語ります。

60%ルール

ロータリーは60%ルールを採用していますから、例会時間を60分とすればその60%、すなわち36分間例会参加すれば、出席とみなされます。さらに、2001年の改正で、60%参加しなくても、適切な理由があれば、理事会が出席と認めることが可能となりました。確かに例会時間の60%まで席を暖めておけば出席は成立しますが、例会出席の真の意義を考えると、この「食い逃げ」現象は、ロータリアンとして恥ずべき行動と言わざるを得ません。

特殊事情のある会員を救済するために60%ルールがあるわけですから、ホームクラブならいざ知らず、わざわざ早退をしなければならない特殊事情のある日を選んで、メイクアップをする必要はないはずです。毎日のように、どこかのクラブが例会をひらいているのですから。



出席・親睦委員会

委員長：津野友邦



大草修会員を当クラブのお仲間にお迎えすることになり、9月25日(火)松下IMPビル26階のパノラマスカイレストラン

・アサヒにて歓迎会を行いました。

例会の出席率をはるかに上回る??多数の会員の皆様の参加があったこともあり、大阪の素晴らしい夜景をバックに大変楽しい大盛り上がりの歓迎会となりました。

菊井会長のごあいさつに続き、岡田初代会長による乾杯のご発声、大草会員からのご挨拶、その後は各会員の指名制?による一言が数珠つなぎにありました。大変楽しいお話ばかりで写真を撮る役目をすっかり忘れてしまいました、すみません。

最後は田中信明会員による手締めにて歓迎会は終了しました。

大草会員様、今後とも末永くよろしくお願ひいたします!皆様ありがとうございました!



社会奉仕委員会

委員長：木村和雄



以前地区より依頼がありました国連支援募金「ダメ。ゼッタイ。」を締切りたいと思います。集まりました募金を地区へ送金いたします。

😊 **NIKONIKO箱** 😊

¥36,000.- 累計 ¥421,000.-

大草会員 歓迎会有難うございました。

中村会員 9/25クラブ研修会・情報集会に多数ご出席いただき有難うございました。10週ホームクラブ連続出席 自祝。

日紫喜会員 初めての進行役です。ご協力お願い致します。例会欠席のお詫び。

中嶋会員 9/25結婚記念日にお花をいただきまして有難うございました。結婚35年になります。又、10月8日は誕生日です。後20回以上は誕生日を迎えたいと思います。

木村会員 結婚記念日 自祝。

田中会員 会社創立記念 自祝。

宇野会員 会社創立記念 自祝。

石川会員 ホームクラブ10回連続出席 自祝。

秀島会員 明日への扉、今年も家内と一緒に見に行っても泣きました。年々グレードアップしていますね。

山本(良)会員 長期欠席のお詫び。

大阪鶴見RC国際交流基金

¥11,000.- 累計 ¥110,000.-

佐藤会員 本日は米山奨学についての卓話です。米山への寄付の御協力を宜しくお願ひします。

井上会員 滋慶学園さんの「明日への扉」、毎年見させていただいていますが、今年も感動しました。有難うございました。

小山会員 H. C. 10回連続出席 自祝。先週研修会と新入会員歓迎会に出席させていただきました。例会より出席が多く、やはりRCは楽しくなければならぬと実感しました。

卓話

米山奨学生について

担当：佐藤会員

10月は米山月間です。

現在当クラブでお世話している黄詠翔君のスピーチとクラブ米山奨学金委員長の私より配布した資料と一緒に読みながら米山奨学事業にさらに理解を深めていただくようにしました。

話の内容を以下項目のみ示しておきます。

米山奨学事業の使命

奨学会の財政 奨学生採用を800人から700人に減らした
寄付金の目標額 普通寄付5,000円に特別寄付15,000円を目標

税制上の優遇措置について

奨学生数と地区別割り当て数

米山学友と米山学友会

米山奨学金の種類

米山学友中心のロータリークラブ 現在4RC

台湾 台北東海RC(日本語) 台中文心RC(中国語)

日本 東京米山友愛RC 東京米山ロータリーEクラブ2750

2660地区 お知らせ

●ROTEX名称変更

青少年交換の派遣学生経験者の集まりである「ROTEX」という名称が、ロータリーメンバーになかなか理解してもらえず、いちいち説明する状況でした。そのため、8月26日から「青少年交換学友会」と改称されました。

●ロータリー世界平和フォーラム広島支援の寄付の御礼

2013年5月17日~19日に広島で開催されます2013ロータリー世界平和フォーラム広島のための運営資金支援の寄付を地区内クラブにお願いいたしましたところ、954,192円の寄付金が集まりました。寄付金は8月30日にホスト委員会に送金いたしました。皆様のご支援を心から感謝申し上げます。

前回の出席報告

(10月2日 1351例会)

会員数35名 (内出席規定免除 3名)	ビジター 1名
出席会員 32名中 25名	ゲスト 1名
出席免除会員 3名中 2名	出席総数 29名
出席率 27/34 79.41%	前々回 9/18 M/U 2名
	修正出席率 82.35%

担当：秀島会員



www.rotary.info

ROTARY

121万の
ボランティア会員
世界200カ国

ロータリーソング

四のテスト

言行はこれに照らしてから

真実かどうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるかどうか

R-O-T-A-R-Y

R-O-T-A-R-Y,
That spells ROTARY,
R-O-T-A-R-Y is known on Land and Sea.
From North to South, from East to West
They profit most, Who serve the Best
R-O-T-A-R-Y,
That spells ROTARY

奉仕の理想

奉仕の理想に集いし友よ
御国に捧げん我等の業
望むは世界の久遠の平和
めぐる歯車いや輝きて
永遠に栄えよ 我等のロータリー

我らの生業

我等の生業さまざまなれど
集いて図る心は一つ
求むるところは平和親睦
力むるところは向上奉仕
おゝロータリアン 我等の集い

限りなき道ロータリー

奉仕の理想 胸に秘め
友情花と咲かせつつ
生きよう今日も ニコニコと
一筋の道 ロータリー
限りなき道 ロータリー

それでこそロータリー

どこで合っても やあと言おうよ
見つけた時にゃ おいと呼ぼうよ
遠い時には 手を振り合おうよ
それでこそ ローローロータリー

町に灯(ともしび)を

出会いの挨拶してごらん
並木さらさら葉から葉へ
人にやさしい町の風
ロータリー ロータリー
廻って 守れ 風車になって
地球がきれいな息をする

われらがロータリー

「聞こえるかい 熱い心の高鳴りが」
夢を世代に受け継いで
今日も明日もその先も
胸いっぱい友情深め
肩組んで 謳おう
われらが ロータリー